

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Assises du football : l'heure à la mise en œuvre des résolutions

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

La grand-messe du football gabonais, organisée le week-end dernier à Libreville, sous la supervision du ministre des Sports, André Jacques Augand, et en présence des acteurs concernés, aura débouché sur un certain nombre de résolutions devant permettre la relance des compétitions nationales. Au cours de ce forum, l'accent a été mis sur la restructuration des clubs, le modèle économique à adopter et le statut des acteurs majeurs.

D'entrée de jeu, le membre du gouvernement a indiqué que "ces retrouvailles ne sont ni un forum, ni un séminaire de plus, mais constituent au contraire une concertation entre les différents acteurs du football national. Elles devraient permettre de trouver ensemble, des solutions concrètes et pérennes permettant de résoudre définitivement les problèmes auxquels sont confrontés les championnats nationaux de football masculin et féminin".

Dans cette logique, au cours de ces travaux, les experts ont émis des solutions concrètes devant

permettre le redémarrage des championnats locaux. Dans ce sens, ces derniers ont fait des propositions concernant le modèle économique, le statut des acteurs majeurs et la situation des clubs.

"Pour ma part, je vous garantis de la transmission des présentes résolutions au président de la Transition, président de la République, chef de l'État, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema, en vue de leur mise en œuvre effective", a déclaré le ministre des Sports lors de son allocution de clôture.



Photo: DR

Le ministre Augand (2e à partir de la gauche) a fait appel aux anciens ministres des Sports pour cette rencontre.

## Football : l'acte 1 de la nouvelle ère des Panthères



Photo: DR

Le coach Mouyouma (3e à partir de la gauche) a rappelé le doyen Ecuele (à sa droite).

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

-1 pour la première sortie des Panthères du Gabon version Thierry Mouyouma. Un rendez-vous pour lequel l'adversaire est la Guinée-Conakry, qualifiée pour la Coupe d'Afrique des nations 2023 et vainqueur samedi de la Guinée-Bissau (1-0, but de Morgan Guilavogui). La cascade de forfaits (pour diverses raisons) ayant perturbé le début du stage au Portugal, c'est avec un groupe de seulement 15 joueurs que le nouveau sélectionneur national a débuté la transmission de ses préceptes. À une équipe qui devrait compter demain face au Syli national, au moins un titulaire sortant par ligne. En l'occurrence le gardien de but Jean-Noël Amonome (à

moins que l'option Junior Noubi Fotso soit la mieux adaptée pour les sorties balle au pied depuis la base arrière), le défenseur central et certainement porteur du brassard de capitaine Bruno Ecuele Manga, le milieu de terrain Guelor Kanga et l'attaquant Aaron Boupendza.

Une colonne vertébrale à laquelle seront associés les joueurs répondant aux attentes de Mouyouma. Lequel n'aura véritablement pas l'embaras du choix entre les bizuths Jérémy Oyono, Vilmy Jack Rissonga, Jérémie Obounet, Junior Kevin Nguetchoung ou les "anciens" Anthony Oyono, Jacques Ekonomie, Sidney Obissa, David Sambissa, Medwin Biteghe et Alan Do Marcolino. Pour, quel que soit le résultat final, écrire le premier chapitre de la nouvelle ère des Panthères.



MINISTÈRE DE LA RÉFORME DES INSTITUTIONS

COMMUNIQUÉ :

MODALITÉS DE PARTICIPATION A LA CONTRIBUTION EN VUE DU DIALOGUE NATIONAL

Dans le cadre de la mise en œuvre de la politique de restauration des institutions de l'Etat voulue par le Président de la Transition, Président de la République, Chef de l'Etat, son Excellence le Général de Brigade Brice Clotaire OLIGUI NGUEMA, et suivant le communiqué de Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement de la Transition paru dans le journal l'Union du 3 octobre 2023, toute personne-physique ou morale- ou toute institution souhaitant contribuer à cette restauration, est invitée à établir un diagnostic et proposer des solutions concernant les questions politiques, économiques et sociales. Ces diagnostics et solutions feront l'objet des travaux du Dialogue National.

Les contributions, rédigées en français sur dix (10) pages, police 12, interligne simple, peuvent être déposées :

- au cabinet du Ministre de la Réforme des Institutions sis au Boulevard Triomphal, face à l'Hypermarché Mbolo ;
- au gouvernorat de province ;
- à la préfecture ;
- et à la sous-préfecture.

Les contributions peuvent également être envoyées, sous format Word, à l'adresse suivante : [www.mbrisa.ga](http://www.mbrisa.ga)

La date limite de réception des contributions est fixée au 30 novembre 2023.

Toutes les opérations liées à la collecte des contributions sont gratuites.

Fait à Libreville, le 13 OCT 2023

Le Ministre de la Réforme des Institutions

Murielle MINKOUE, Ep. MINTSA

